

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Pemahaman Konsep Matematika Siswa Melalui Pendekatan *Reciprocal Teaching* pada Pokok Bahasan Relasi dan Fungsi di Kelas VIII MTs Swasta YAPNI Lubuk Pakam Tahun Ajaran 2011/2012”. Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd, sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku ketua Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yusron Siregar, selaku kepala MTs Swasta YAPNI Lubuk Pakam serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda dan Ibunda yang telah banyak memberikan dukungan, do’a, semangat, bantuan moril maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, terkhusus juga kepada Abangda Muhammad Adlani Harahap, S.E dan Adinda Fajar Mulia Harahap A. MKom, dan Afrizal Fadli Harahap. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada saudara-saudari jurusan matematika,

Wiraswesti, Widya, Ulfah, Sonya, Lilis, Habibi, Wenni, Kiky, Oktyn, Irma, Elia, Hotma, Icha, Tami, Tuti, Rahmi dan seluruh teman-teman pendidikan matematika kelas A angkatan 2008.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Abangda H. Muhammad Idris Siregar, S.E, M.AP, Kakanda Hj. Desi Rahayu Lubis, S.E, Eline Yanthi Putri Nasution, S. Pd, Asrika Yulianti Rangkuti, S. Pd, Nurul Afni Sinaga, S. Pd, Dini Atika Rahmi, Adinda Zoraya Alvin, Ratna Wilys Marpaung, Siti Khadijah Siregar, S. Pd yang merupakan saudara, abang, kakak dan sahabat penulis. Penulis tidak pernah merasa kekurangan kasih sayang dan semangat berkat kalian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, September 2012  
Penulis

Dela Sari Harahap  
NIM. 081244110003